
École maternelle 
bd Henri Barbusse 
26170 BUIS-LES-BARONNIES 

Tél : 04.75.28.07.47 

 

Compte rendu du Conseil d’école 

 Jeudi 19 octobre 2023 

 

 

Étaient présents : 

➢ Enseignant(e)s : Mesdames Emmanuelle GAGLIARDI et Fanny SYLVESTRE, Monsieur Frank MELLAN. 

➢ Représentants des parents d’élèves : Mesdames Marie-Bénédicte BONTOUX, Pauline CIQUIER, Marine 

HERTOGHE.  

➢ SIVOS : Madame Pascale ROCHAS (Présidente du SIVOS). 

➢ DDEN : Madame Colette ETIENNE. 

➢ ALSH : Madame Nicole SAMUEL-HELBLING. 

Absents excusés : M. Pierre-Jean VERNHES (IEN), M. Sébastien BERNARD (Maire). 

 

Secrétaire de séance : Mme GAGLIARDI. 

 

I – Approbation du dernier CR 

 

Le compte-rendu du conseil d’école du 20 juin 2023 est adopté à l’unanimité. 

 

II – Vote du règlement intérieur 

 

Le règlement 2023-24 est modifié, dans la rubrique « Hygiène et sécurité », sur les règles concernant la prise de 

médicament à l’école. Il est adopté à l’unanimité. 

 

III – Bilan de la rentrée 2023 

 

1-Présentation des nouveaux membres / Elections du 13 octobre 

3 titulaires (Pauline CIQUIER, Marie-Bénédicte BONTOUX, Magali AUBERY) et 2 suppléantes (Marine HERTOGHE 

et Claire GILLES) représentent les parents d’élèves. Hélène BAGAGLI reste Présidente de l’APE, Marie-Bénédicte 

BONTOUX référente de la maternelle. 

Résultat : 52% de participation (comme en 2022), 43 suffrages exprimés, 3 blancs et 2 nuls.  

Les parents élus sont intervenus dans chaque réunion de rentrée pour expliquer leur rôle à l’école.  

 

2-Effectifs et équipe pédagogique 

 51 enfants sont scolarisés (61 l’an passé) : 17 PS / 17 MS / 17 GS. Il est prévu l’accueil des 3 TPS, à partir 

de Janvier. 

 L’équipe enseignante et d’Atsems reste inchangée.  

o Cl1 : F. MELLAN / L. ZOHARI / 17 PS 

o Cl3 : F. SYLVESTRE /C. GUIBERT et V. EYMOND / 8 MS et 9 GS 

o Cl4 : E. GAGLIARDI / L. BROQUET / 9 MS et 8 GS 

o RASED : Agathe ACHARD-ROCHETTE (psychologue) et Laure MORETTA (maîtresse E)  

o  ULIS : Marie-Pierre POIRAT cette année. 

 Sur le temps périscolaire, quelques changements : 

o Un seul service de cantine, depuis la rentrée, avec 40 enfants en moyenne. Réflexion du SIVOS 

autour de mobilier anti-bruit.  

o Le contrat de Sarah LAMOUR se termine fin décembre, Murielle TAMISIER revient sur son poste 

après sa disponibilité.  

 

3-Exercices PPMS (communs avec l’élémentaire) 

 1er exercice alerte incendie (M.03/10), alerte intrusion (V.08/12), inondation (L.22/01) 



 Sécurité : protocole VIGIPIRATE depuis le 16/10, suite aux évènements d’Arras. 

 

4-Visites médicales PS / GS 

 Les visites des PS débuteront le 23/11, avec Mme Denise KERBRAT, infirmière de PMI. 

 Les visites des GS débuteront le 4/12, avec Mme Jocelyne BOUIX, médecin scolaire. 

 

 

IV - Rythmes 2024/2025 

 

La décision d’organisation du temps scolaire arrive à son terme le 31/08/2023.  

Le renouvellement de la demande pour 3 ans supplémentaire sera soumis au vote lors du prochain Conseil d’école 

(Février 2024). 

 

V – Etat de la coopérative scolaire 

 

 M. MELLAN présente le bilan 2022/2023 : 4 959 € à reporter.  

Les recettes de l’année : l'appel à cotisation des familles (527 €), les photos de classe et la vente d’objet au 

printemps, la subvention du SIVOS, le chèque de l’APE (648 €) sont utilisés pour financer les sorties au cinéma, les 

spectacles, les sorties de fin d’année, le renouvellement des livres de la bibliothèque, et les ingrédients pour les 

anniversaires... 

 Pour cette année, à titre exceptionnel, la coopérative financera les transports pour les sorties scolaires de 

fin d’année. 

 

VI – Projets de l’école et des classes 

 

 Un projet commun aux classes de moyens-grands est prévu dans le domaine des arts plastiques, dans le 

cadre du partenariat avec le PNR des Baronnies. 

 Un projet d’immersion en langue étrangère, chez les petits puis chez les grands, avec une mise à disposition 

par l’Education Nationale d’un intervenant en Anglais, le mardi pendant 45 minutes.  

 Activités régulières ou saisonnières avec intervenants extérieurs : 

o Sortie à la bibliothèque municipale tous les 15 jours, depuis fin septembre, les jeudis et vendredis. 

o Musique avec Agnès GRIFFE (poste financé par le SIVOS) le mardi depuis fin septembre. 

o Découverte de l’informatique, pour les GS le vendredi avec Anaël RAFFIN, jusqu’en janvier. 

o La piscine en juin, avec les parents agréés. 

 Autres évènements : se reporter au site internet de l’école. 

 

VII - Travaux et investissements à prévoir 

 

 Travaux à venir : installation d’écrans pour vidéoprojecteur dans 3 classes. 

 

VIII – Question des parents d’élèves : 

 

 Pourrait-on avoir des précisions sur les contenus pédagogiques enseignés ? 

Réponse : il faut se rapprocher de chaque enseignant. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30.  

 

Le Directeur,          La secrétaire de séance,  

Frank MELLAN               Emmanuelle GAGLIARDI                                             

 


